



Relation entre les signes

TAUREAU/SCORPION

L'un est superficiel, l'autre analyse et va en profondeur. Le Taureau ne doute jamais de lui et reste entier alors que le Scorpion se remet sans arrêt en question dans le but de se transformer. Le Taureau s'accommode avec les autres dans le but de plaire au plus grand nombre ; le Scorpion, lui, se montre original et fait souvent cavalier seul. Même si cela peut être dur, les extrêmes peuvent s'attirer et amener une certaine harmonie pour vivre à deux. Ils ont un point commun important : la fidélité.